



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ

2020.12.16(No.3067)
週報 No. 22

ロータリーで良いことをしよう

第2560地区ガバナー／佐藤 真
会 長／野崎喜一郎
会長エレクト／歸山 肇 (クラブ奉仕A)
副 会 長／松永一義
幹 事／渡辺良一
S A A／五十嵐博宣
会 計／柳取崇之
直前会長／若槻八十彦

例会日／毎週水曜日 12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095
E-mail : sanjo-rc@cpost.plala.or.jp
http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
(`はshiftを押しながら“へ”のキーを
押してください)

■本日の出席会員数:60名中42名
■先々週出席率:78.33%

【ゲスト】

・法華宗長寿山
本量寺住職 大森 舜晃 様

【ヴァジター】

・加茂RC 橋本昌美さん

【先週のメイクアップ】

[12.10] 三条ローターアクトクラブへ
・野崎喜一郎さん、落合孝夫さん、
・船越良則さん
[12.12] 第2530地区(福島県)
RLIオンラインセミナーへ
・関川 博さん



2019～2020年度国際ロータリーのテーマ



「木漏れ日」

会長挨拶 「岐阜県」

野崎喜一郎 会長



岐阜県にはじめて行ったのは今から40年ほど前、会社の慰安旅行で行った時でした。今考えると、弊社みたいな小さな会社でも毎年慰安旅行をするのが当たり前でした。まだ25歳くらいの時でしたのでとても嬉しく、会社の慰安旅行がとても楽しみでした。長良川の鵜飼いを観覧

船に乗って見学しました。

その後、柳ヶ瀬の町に繰り出しました。当時、美川憲一の「柳ヶ瀬ブルース」がヒットした後だったので、この曲が実在の歓楽街を歌った曲だと信じる事が出来ました。その後「新潟ブルース」「釧路の夜」と立て続けにヒット曲が生まれ「ご当地ソング」と言う言葉が定着しました。

11年前の今頃、妻の両親を連れて岐阜の温泉に泊まりに来ました。義父にガンが見つかって余命宣告されていました。私の家内と松永会員の奥さんと二人が順番に美味しいものを食べに連れて行ったり、日帰り旅行等に連れて行き少しでも楽しい時間を過ごそうと頑張ってくれました。このようなことをしていたら定期健診のとき、ガンが消えているといわれ

ました。そんなわけで体調が良いので泊まりで岐阜県に来たわけです。白川郷の合掌造りを見学しました。全ての家では有りませんが、今でもこの家で生活している人も居て古代にタイムスリップした様な雰囲気でした。

翌日、新穂高ロープウェイに乗って頂上まで行きました。一つ目のロープウェイを「鍋平高原駅」で降りて、5分ほど歩き、「しらかば平駅」で二つ目のロープウェイに乗り継ぎ標高2156mの「西穂高口駅」に到着です。屋上の山頂展望台に上がると、その日は雲ひとつない快晴で真っ青な空と綺麗な山並みははっきりと見渡せました。360度の大自然パノラマでした。山を知らない私でも槍ヶ岳だけはすぐに見つけることが出来ました。

頂上の案内人が今日はとても暖かいよと盛んに言っていました。気温は「マイナス2度」でした。前日は「マイナス3度」だったそうです。

登山をする人の気持ちがとてもよく分かりました。

幹事報告



渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より

「地区大会開催方法の再変更のご案内」

日 時 4月18日(日) 開会 13:30

会 場 新発田市市民文化会館

会場参加者 地区役員、各クラブ会長・幹事、
実行委員会スタッフの合計約200名

他参加方法 インターネットライブ配信

※地区大会案内パンフレット及びインターネット
ライブ配信視聴方法については後日案内いたします。

◎地区事務所より

「ガバナーレター発行のお知らせ」

ガバナーレターは受付にございます。ご自由にお持ち帰りください。

◎12月23日(水)、30日(水)は休会です。

新年は1月6日(水)より通常例会となります。お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX

大森舜晃様

今日はよろしくお願ひします。三條新聞にいたずら書きの坊主です。

野崎喜一郎会長

いよいよ冬将軍が来ました。三ヶ月おつき合ひしましょう。

荻根澤隆雄さん

プログラム委員会です。本日は加茂ロータリークラブ会員でもあります大森様より卓話を頂戴致します。宜しくお願ひします。

渡辺良一さん

今年最後の例会になりました。1年間皆様にはお世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。

大森様、卓話よろしくお願ひ致します。

中條克俊さん

今年最後の例会です。みなさん、年末年始お元気に過ごして下さい。

大森先生、今日はよろしくお願ひいたします。

野水靖之さん

寒くなってきました。

腰痛にもお気を付け下さい。

菊池 渉さん

今年最後の例会、大森先生のお話を初心に戻って聴聞させていただきます。

衛藤泰男さん

今年の例会も本日で終わりますね。

一年間、御指導頂きありがとうございました。

樺山 仁さん

雪がビックリする様に降りました。

コロナも会員の皆さんが気をつけて生活しましょう。

本日の御住職の御話に期待して。

中村和彦さん

今年初めての除雪、昨日しました。

今年も、もう少しで終わります。来年はよい年になりますように。

梨本次郎さん

今年最後の例会ですね。

大森舜晃様、本日の卓話宜しくお願ひします。

安達俊明さん

本日の卓話楽しみです。三條新聞で読ませてもらってます。

関川 博さん

どこまでのびるかチャレンジしていたロン毛も、娘に、切らないと口きかない、と言われあっさり「ハイ」と。年末にオチのない話題でした。

小越憲泰さん

都合により早退します。

皆様いい新年をお迎え下さい。

五十嵐晋三さん

今年最終例会です。お世話になりました。

落合孝夫さん

コロナが一日も早く終息しますように。

歸山 肇さん、 中村信一さん、 小出子恵出さん、
若槻八十彦さん、 石黒良行さん、 松平隆行さん、
松永一義さん、 柳取崇之さん、 斎藤弘文さん、
渡辺勝利さん、 杉山幸英さん、 丸山行彦さん、
明田川賢一さん、 山田富義さん、 船越良則さん

大森舜晃様を歓迎申し上げます。

本日は卓話ありがとうございます。お話楽しみに
しております。

12月16日分 ￥ 32,000

今年度累計 ￥ 919,000

1月のお祝い

◎会員誕生祝

- 1日 中村信一さん
- 1日 野崎喜一郎さん
- 1日 野水靖之さん
- 7日 滝沢 亮さん
- 11日 五十嵐晋三さん
- 20日 小越憲泰さん
- 23日 丸山行彦さん
- 27日 樺山 仁さん
- 28日 丸山鉄兵さん



◎夫人誕生祝

- 2日 神子島小百合さん(正樹さん)
- 9日 中條恵美さん (克俊さん)
- 16日 山田幸恵さん (富義さん)
- 27日 渡辺美代さん (勝利さん)

◎結婚記念祝

- 15日 丸山鉄兵さん(有紀さん)

◎100%出席賞

- 38年 五十嵐晋三さん
- 32年 斎藤弘文さん
- 29年 石橋育於さん
- 29年 丸山行彦さん
- 11年 松永一義さん

社会奉仕事業

「いからしの里へクリスマスプレゼント寄贈」

社会奉仕事業の一環として、毎年いからしの里のクリスマス会へサンタクロースの派遣をしておりましたが、今年クリスマス会が中止になってしまいました。利用者の皆さんも心待ちにされていたと思いますので、今年代表者がクリスマスプレゼントとサンタクロースの衣装1着をいからしの里にお届けしました。



「卓話」

「仏教文化を広める手法」



法華宗長寿山
本量寺住職 大森舜晃 様

- ◎前置き
 - ・12月15日付で三條新聞100回掲載を達成！
 - ・茶飲み話、自慢話が良いネタになります

◎雲龍畳敷について

- ・本量寺庫裡「上段の間」の八畳間
- ・全部で157枚（龍108枚、背景49枚）
- ・本成寺89世日悠院下から御命名「雲龍畳敷」
- ・日蓮聖人の龍口法難750年（令和2年2020）の祈念
- ・龍の伝説「袈裟をつけたる僧を守る」
- ・解釈「龍を踏むのではなく龍に乗る」「乗龍感動」

◎雲龍格天（過去の自慢）

- ・南魚沼市の来清寺本堂の天井

- ・折り上げ部分がS字にして「龍の首」に
- ・天井板は木目の流れを揃えて「雲」に
- ・本成寺87世日壽院下から御命名「雲龍格天」
- ・日蓮聖人伊豆法難750年（平成22年2010）の祈念
- ・諺「来清寺の天井観たか」

◎法華の滝（過去の自慢）

- ・来清寺の庭の滝
- ・お題目を真ん中に釈迦と多宝を並べて「法華」
- ・本成寺86世日艸院下から御命名「法華の滝」
- ・日蓮聖人立教開宗750年（平成14年2002）の祈念
- ・滝の音は「南無妙法蓮華経」と聞こえる

◎文化価値を高める方法

- ・本成寺の鬼踊り
- ・下田村の諸橋先生の大漢和辞典とのコラボ
- ・歌や絵画のシリーズ化、『国道8号線』が歌になってる
- ・社長さんや名士の集まりは大事です

2020年(令和2年)11月5日(木) (第三種郵便物認可) 第21976号

仏教文化としての誇り 「雲龍畳敷」と「雲龍格天」を作った

本量寺住職 大森 舜晃

「今年、本量寺の庫裡に「上段の間」の八畳間に、全部で157枚の雲龍畳敷が敷き詰められました。これは、本成寺89世日悠院下から御命名された「雲龍畳敷」です。この畳敷は、龍の伝説「袈裟をつけたる僧を守る」を基に、解釈として「龍を踏むのではなく龍に乗る」「乗龍感動」となっています。また、南魚沼市の来清寺本堂の天井には、「雲龍格天」として、折り上げ部分がS字にして「龍の首」に、天井板は木目の流れを揃えて「雲」にした「雲龍格天」が、本成寺87世日壽院下から御命名されています。また、来清寺の庭には、お題目を真ん中に釈迦と多宝を並べて「法華」とした「法華の滝」が、本成寺86世日艸院下から御命名されています。また、来清寺の鬼踊りや、下田村の諸橋先生の大漢和辞典とのコラボ、歌や絵画のシリーズ化、『国道8号線』が歌になってるなど、文化価値を高める方法として取り組んでいます。社長さんや名士の集まりは大事です。

(7) 2020年(令和2年)12月1日(火曜日)

心をつなぐ幹線道路のありがたさ 三条マールシェで『国道8号線』を歌う

本量寺住職 大森 舜晃

「今年、本量寺の庫裡に「上段の間」の八畳間に、全部で157枚の雲龍畳敷が敷き詰められました。これは、本成寺89世日悠院下から御命名された「雲龍畳敷」です。この畳敷は、龍の伝説「袈裟をつけたる僧を守る」を基に、解釈として「龍を踏むのではなく龍に乗る」「乗龍感動」となっています。また、南魚沼市の来清寺本堂の天井には、「雲龍格天」として、折り上げ部分がS字にして「龍の首」に、天井板は木目の流れを揃えて「雲」にした「雲龍格天」が、本成寺87世日壽院下から御命名されています。また、来清寺の庭には、お題目を真ん中に釈迦と多宝を並べて「法華」とした「法華の滝」が、本成寺86世日艸院下から御命名されています。また、来清寺の鬼踊りや、下田村の諸橋先生の大漢和辞典とのコラボ、歌や絵画のシリーズ化、『国道8号線』が歌になってるなど、文化価値を高める方法として取り組んでいます。社長さんや名士の集まりは大事です。



高尾ガバナーエレクトご夫妻
激励会にて

ガバナー レター

発行先

国際ローター第2560地区
2020-21年度ガバナー佐藤真
〒951-8053
新潟市中央区川端町6-53
ホテルオークラ新潟1F
Tel 025-222-2561
Fax 025-222-2565
E-mail:s.sato@rid2560niigata.jp

はじめに

今年も残すところ二週間余りとなりました。私にとって2020年は長いようで短く、1月の国際協議会から始まり、帰国報告会、COVID-19禍でのPETS、地区研修・協議会、オンライン公式訪問など本当に目まぐるしい一年でした。

昨年今日は、奇しくも私の国際協議会渡米壮行会を催して頂いた日で、まるで記憶が走馬灯のように駆け巡るような思いです。また公式訪問ではオンラインとリアル併用とはいえ、56クラブをすべて単独訪問ができたのは、私にとっての喜びで、皆さんの友情を感じた貴重な体験でした。ありがとうございました。

COVID-19について

ワクチンの開発が進んでいるようですが、未だに終息を見せないCOVID-19の猛威に世界は混乱しています。11月末時点での国内ロータリアンの感染状況は、5クラブで6名だそうです。感染されたロータリアンは仲間に迷惑をかけたことに苦悩しているそうです。今、感染リスクは何処にでも誰にでもあると思います。感染しない、させない取り組みは必要ですが、クラブでぜひ感染者発生時の行動マニュアル作成に取り組んで頂きたいと思います。そして感染者を護る内容も折り込むことを忘れないでください。悪いのはCOVID-19であり、決して人や動物ではありません。ぜひ人道的な配慮を持って行動願います！

高尾ガバナーエレクト夫妻国際協議会激励会

12月12日ANAクラウンプラザホテルに於いて、高尾GE夫妻をお迎えしての国際協議会参加激励会を開催させて頂きました。当初は渡米壮行会の予定でしたが、COVID-19の影響によりアメリカ・フロリダ州オーランドで開催される予定の国際協議会が10日間のオンライン研修になりました。高尾GE夫妻は時差による24時間体制の研修となりご苦労をされると思いますが、くれぐれも健康に留意して頂き国際協議会を無事終え、RID2560のリーダーとしてのご活躍をご祈念いたします。

Shin Cafe♪

いよいよスキーシーズン到来ですね♪。あまり上手くはありませんが、スノーボードも私の趣味のひとつです。昔はスキー派だったのですが、ある宴席でスノーボードの話をする女性たちの前でカッコつけて「君たちが乗れるのなら、俺も簡単に乗れるさ！」と言ってしまい、後に引けなくなったのが始めたきっかけです。翌日、新潟市内でスノーボード一式を買い揃え、週末スキー場で何回も転んでいくつも綺麗な星を見ながら、体の痛みが脳裏に刻まれました。今思えば若気の至りで無謀な行動でした。最近不況やCOVID-19の影響で、近くのスキー場が閉鎖となりとても残念です。今後もケガをしない程度に楽しみたいと思います(^^♪。

1月の行事予定

 三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
					1 元日	2
3	4 ◆三条南RC 休会	5 ◆三条北RC 「新春例会」 石黒隆夫 会長	6 ◆三条RC 「新春例会」 三条市長 滝沢 亮 様	7 ◆三条東RC 「外部卓話」 三条市長 滝沢 亮 様	8	9
10	11 成人の日 ◆三条南RC 休会	12 ◆三条北RC 「職業奉仕月間」 職業奉仕委員長 吉田文彦 会員	13 ◆三条RC 「ロータリー財団卓話」 地区R財団委員会 奨学金・VTT委員 吉井直樹 会員	14 ◆三条東RC 「新年挨拶」 本多昭一 会長 長谷川朱美 会長エレクト	15	16
17	18 ◆三条南RC 「新春例会」 銅冶康之 会長	19 ◆三条北RC 「外部卓話」 三条市長 滝沢 亮 様	20 ◆三条RC 「外部卓話」 三条商工会議所 会頭 兼古耕一 様	21 ◆三条東RC 夜例会 「新年会」予定 (記帳できます)	22	23
24/31	25 ◆三条南RC 「会員卓話」 木村 讓 会員	26 ◆三条北RC 夜例会「新年会」 (記帳できます)	27 ◆三条RC 「外部卓話」 トップ工業(株) 常務取締役 丸山善三 様	28 ◆三条東RC 「職業奉仕月間」 下田城カントリークラブ 支配人 小川高弘 様	29	30

※近隣RC例会変更のお知らせ!(記帳できます)

- 分水RC 1月 19日(火)移動例会
- 加茂RC 21日(木)夜例会
- 吉田RC 22日(金)夜例会

記帳場所

- 新潟大栄信用組合本店(11~14時)
- 加茂市産業センター
- 燕市吉田産業会館(10~15時)

次週例会 1月13日 「ロータリー財団卓話」
地区ロータリー財団委員会
奨学金・VTT委員会 委員 吉井直樹 会員

次々週例会 1月20日 「外部卓話」
三条商工会議所 会頭 兼古耕一 様

